

# Konformitätsbestätigung gem. VO /EG Nr. 1935/2004

**Seli GmbH Automatisierungstechnik**  
**Dieselstraße 13**  
**D-48485 Neuenkirchen**

**Geräteart: Füllstandsmessgerät**

**Typ: SFP**

Seli bestätigt hiermit für die Materialien und Gegenstände, die bei bestimmungsgemäßen Gebrauch in Kontakt mit Lebensmitteln kommen können, die Konformität mit den allgemeinen Anforderungen der

**Verordnung (EG) Nr. 1935/2004 vom 27. Oktober 2004 über Materialien und Gegenstände, die dazu bestimmt sind, mit Lebensmitteln in Berührung zu kommen.**

Folgende Materialien und Gegenstände sind in Kontakt mit Lebensmitteln:

<b>Materialien und Gegenstände mit Lebensmittelkontakt</b>	<b>Werkstoffbezeichnung</b>	<b>Gruppe von Materialien und Gegenständen</b>	<b>Bemerkung</b>
Dichtkonus	Polyetheretherketon PEEK	Kunststoff	FDA-konform 3-A konform
Sonde	1.4404 (316L)	Metall	
Prozessanschluss	1.4404 (316L)	Metall	
Prozessanschluss-Adapter	1.4404 (316L)	Metall	

Für den Kunststoff PEEK liegt eine separate schriftliche Bestätigung für die Einhaltung der Europäischen Richtlinie 2002/72/EG der Kommission vom 06. August 2002 über Materialien und Gegenstände aus Kunststoff, die dazu bestimmt sind, mit Lebensmitteln in Berührung zu kommen, vor.



Neuenkirchen, 05. März 2012

Seli GmbH Automatisierungstechnik

# Declaration of Conformity in accordance to VO /EG Nr. 1935/2004

**Seli GmbH Automatisierungstechnik  
Dieselstraße 13  
D-48485 Neuenkirchen**

**Device: Fill level unit**

**Type: SFP**

Seli hereby certifies that the materials and articles that may come into contact with food when used as intended, comply with the general requirements of

**Regulation (EC) No 1935/2004 of 27 October 2004 for materials and articles intended for this purpose to get in touch with food.**

The following materials and items are in contact with food:

<b>Materials and articles with contact to food</b>	<b>Material designation</b>	<b>Group of materials and articles</b>	<b>Comment</b>
Sealing cone	Polyetheretherketone PEEK	Plastic	FDA-conformal 3-A conformal
Probe	1.4404 (316L)	Metall	
Process connection	1.4404 (316L)	Metall	
Process connection adapter	1.4404 (316L)	Metall	

The plastic PEEK has a separate written confirmation of compliance with European Commission Directive 2002/72 / EC of 6 August 2002 on plastic materials and articles intended to come into contact with food.



Neuenkirchen, 05. Juli 2018

Seli GmbH Automatisierungstechnik